
会 議 録（３月） 
令和４年３月１８日（金） 

五ヶ瀬町役場２階 ２０１号室 

会 会 議 室 

１ 開 会（17時 00分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 寺本 俊文 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

① 令和３年度学校評価について  

② 五ヶ瀬中学校卒業生の進路について ※非公開とする 

③ 令和４年度学級編成及び職員配置について ※非公開とする 

④ 来年度の行事について  

 

（２）協 議 

① 令和４年度当初予算について 

② 宮崎県統合型校務支援システムの所属代表アカウントに関する要項につい

て 

③ 教職員全体歓迎会（4/28）及び西臼杵郡教育連合会総会について 

④ 小・中学校入学式の出席について 

 

５ その他 

（１）うＭＹ大豆レシピ 審査結果について 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（3～4月）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

４月２８日（木）午後５時００分～ 役場２階 ２０１号室 

   

 

 

 

 

７ 閉 会（17時 55分） 



会 議 録 17時 00分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 寺本 俊文 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

 

【４ 議 題】 

（１）報 告 

① 令和３年度学校評価について  

資料に基づき、指導主事が説明 

（質疑）なし 

       

②  五ヶ瀬中学校卒業生の進路について ※非公開とする 

     資料に基づき、指導主事が説明 

     （質疑）なし    

 

    ③ 令和４年度学級編成及び職員配置について ※非公開とする 

     資料に基づき、指導主事が説明 

     （質疑）なし 

    

    ④ 来年度の行事について 

      資料に基づき、指導主事が説明 

      （質疑）なし 

 

    

  （２）協議 

    ① 令和４年度当初予算について 

       資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑） 

   Ｑ１  教職員の住宅について、何か特別なものはあるのか。 

   Ａ１  当初で組んでいるのは通年対応分の修繕料である。教職員の異動が分

からないと次年度の配置ができないため、補正予算での対応を考えてい

る。ただ、修繕では対応できない古い住宅のうち、空いた住宅について

は取り壊しを考えている。また、長寿命化が図れる住宅については、畳

からフローリングに替えるなど、グレードを上げながらの修繕を補正予

算で対応したいと考えている。 

     

    ② 宮崎県統合型校務支援システムの所属代表アカウントに関する要項につ 

いて 

      資料に基づき、指導主事が説明 

      （質疑） 

   Ｑ２  今後のスケジュールについてだが、令和４年度いっぱいは使用期間と



なるのか。 

   Ａ２  令和４年３月１７日から令和４年４月１日までが使用期間となってい

る。そして、県としては、同日（４月１日）から運用開始したいと考え

ている。また、こちらとしても、職員向けの研修会開催を予定してい

る。 

   Ｏ１  運用が始まれば、お互いに良くなると思われる。 

   Ｅ１  軌道に乗れば大丈夫だと思われる。 

 

    ③ 教職員全体歓迎会（4/28）及び西臼杵郡教育連合会総会について 

      資料に基づき、教育次長が説明 

      （質疑） 

   Ｅ２  教職員全体歓迎会は、コロナの影響で、２年続けて中止になった。大

人数になるため、今回も全体での開催は無理だと考えている。ただ、町

の状況次第にはなるが、学校単位という考え方もある。 

   Ｏ２  各学校である場合には、役職は抜きにして、地域住民として参加した

い気持ちは持っている。 

   Ｅ３  体育館など広いところをうまく使ってできるといいのだが。校長の判

断も難しいと思うので、学校運営協議会の方々にご意見を聞くと良いと

思われる。 

   Ｅ４  昨年度は、総会のみで全体の懇親会は中止となった。今回も同じよう

に顔合わせもあわせての総会にのみの開催が良いと考えている。 

   Ｏ３  教育委員も替わっているところもあるので、それで良いと思う。 

 

    ④ 小・中学校入学式の出席について 

      資料に基づき、教育次長が説明 

      （質疑）なし   ※教育長は三小に出席予定。 

 

        

【５ その他】 

（１）うＭＹ大豆レシピ 審査結果について 

資料に基づき、教育次長が説明。 

     （質疑） 

   Ｑ３  応募者は、自分で希望して応募しているのか。 

   Ａ３  そのとおりである。 

   Ｏ４  レベルが高くなっている。 

 

 

【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（3～4月）について 

     資料に基づき、教育次長が説明。 

    （質疑）なし    

 

  （２）次回の委員会の日程について 

     令和４年４月２８日（木）午後５時００分から 役場２階 ２０１号室 

    （質疑）なし 



 

【７ 閉 会】 閉会時間 17時 55分 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


